
INFORMATIONS  

 Rappel : la prière du Rosaire a 

lieu désormais tous les lundis 

à 14h en l’église de Sainte 

Croix 

 

 3 rencontres de Carême vous 

sont proposées : 

 Mardi 8 mars à partir de 

16h30 (début 17h – fin 18h) à 

la salle paroissiale sur le 

thème du « PARDON » 

 

 Mardi 22 mars à partir de 

16h30 (début 17h) à la salle 

paroissiale 

« L’ENGAGEMENT DES 

CHRETIENS DANS LA 

SOCIETE » animée par le 

Père Olivier LEPAGE. 

 

 Vendredi 8 avril à partir de 

19h (le lieu est à préciser) 

SOIREE BOL DE RIZ – 

intervention de l’association 

PARENTHESES 

 

 Jeudi 10 mars à 20h en l’église 

de Beaumont – temps de 

prière 

 

 Samedi 19 et dimanche 20 

mars : Week-end des familles 

Les enfants, les jeunes et leurs 

familles sont particulièrement 

invités à se retrouver. 

 

 Samedi 26 mars à 15h en 

l’église de Beaumont : 

Célébration de la Miséricorde 

 
 Pour recevoir La Voix de la Hague par 

internet merci de transmettre votre mail 

 INFORMATIONS PAROISSIALES EGLISE DE SAINTE-CROIX-HAGUE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

EN MARCHE VERS PAQUES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous nous sommes unis au deuil des familles  
 
 

15 février :   Marie-Josèphe DALMONT à Vasteville 
24 février :   Joele MAURICE à Vasteville 
01 mars :   Madeleine ROUSSEAU à Gréville-Hague 

EDITO                                              
 

« Nous t’en prions Seigneur : accorde-nous de vivre dans un monde 

où les évènements se déroulent selon ton dessein de paix1 ». Telle 

était la prière qui ouvrait la messe du dimanche 27 février dernier. 

Quelques jours plutôt nous nous étions réveillés comme sonnés par 

la guerre qui commençait en Ukraine à moins de 3000 kms de 

Beaumont. Comment ne pas être saisis et choqués par ces images 

de destruction ? De familles séparées. Des femmes, des hommes et 

des enfants sur les routes cherchant un lieu plus sûr pour leur vie. 

Ces images ont fait remonter à la surface des souvenirs 

traumatiques chez nos anciens qui ont vécu la seconde guerre 

mondiale. Cet Exode parce que quelques hommes avaient décidé 

de faire la guerre, provoquant le chaos dans la vie de millions 

d’hommes et de femmes. Devant nos écrans nous nous sentons 

impuissants face à la violence de la guerre. Nous redécouvrons que 

la paix est fragile. Qu’il nous faut la cultiver comme un don précieux 

et délicat. Au cœur de cette épreuve nous assistons aussi à un bel 

élan de solidarité vis-à-vis des réfugiés. L’Europe s’unit pour dire 

non à l’agresseur. Elle se découvre non seulement comme un 

marché économique mais aussi comme une force politique. 

Espérons qu’un nouveau pas soit franchi dans ce beau projet 

politique né au sortir d’une guerre. Des nations qui avaient décidé 

que la guerre ne soit plus possible sur notre continent parce qu’unis 

par un même projet d’union.  

Notre carême sera forcément marqué par cette actualité tragique. 

Nous y sommes entrés avec cette invitation que Dieu nous adresse 

chaque année. « Convertissez-vous et croyez à l’Evangile ». 

Pensons-nous que nous sommes « achevés d’imprimés » ou bien 

que l’Amour de Dieu puisse continuer à nous transformer ? Il nous 

propose 3 balises pour notre chemin qui nous mène vers la joie de 

Pâques. La prière, le partage et le jeûne. Dans notre paroisse nous 

avons plusieurs rendez-vous proposés pour vivre notre carême. Ne 

nous privons pas de ces rencontres. Nous grandirons en fraternité. 

D’ailleurs nous avons plusieurs témoignages dans ce numéro qui 

expriment l’importance de se rencontrer et de partager la Parole 

de Dieu pour dire comment elle me parle personnellement. Plus 

que jamais nous avons besoin de ce temps pour laisser Dieu nous 

redire que son dessein est un dessein de paix et qu’il nous invite à 

y participer. Je souhaite à chacun un bon chemin de carême et 

souvenons-nous qu’au-delà de la Passion il y a la joie de la 

résurrection qui nous attend et nous invite à ne pas laisser les 

évènements nous voler notre espérance. 

Père Christophe FEREY,  
administrateur de la paroisse 

1 Prière d’ouverture de la messe du 
 8ème dimanche du temps ordinaire 

Mars  

2022 
Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr 
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LIVRE DE VIE 

 

 

 

 

 L’église date du XVIIIème s., avec la tour 

construite en 1734, coiffée d’un court clocher 

octogonal couronné d’un dôme comme celle 

de Beaumont, la nef actuelle date de 1765 et 

le chœur de 1785. Elle est dédiée à la sainte 

Croix, mais les saints patrons sont saint Côme 

et saint Damien dont les statues sont situées 

de part et d’autre de l’autel. A l’arrière de la 

façade occidentale, se trouvent les statues en 

bois de saint Josep et de la Vierge à l’Enfant 

datant du XIXème s . A l’entrée du chœur, se 

trouve une statue en pierre du XVème s. 

montrant une sainte femme tenant des 

parchemins dans la main droite et un livre 

dans celle de gauche. Il s’agirait peut être de 

sainte Eugienne. Face à elle se trouve une 

statue de pierre calcaire de l’évêque saint 

Nicolas réalisée au XVIème s. , à ses pieds un 

écu gravé aux armes de la famille Dumoncel. 

Près du porche se trouve une pieta. 

 

 

 

 

 

 

Saint Joseph et  

la Vierge à l’Enfant 

Saint Nicolas 

Des dépliants  vous indiquant toutes les rencontres de Carême ainsi que les lieux 

et horaires des offices de la semaine Sainte sont à votre disposition dans les 

églises de la paroisse, n’hésitez pas à en prendre et à en donner autour de vous. 

Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver les feuilles d’annonces, la Voix 

de la Hague et ce dépliant sur le site internet de la paroisse 

https://www.coutances.catholique.fr/pres-de-chez-vous/paroisse-

bienheureux-thomas-helye-de-la-hague 

 

 

 

https://www.coutances.catholique.fr/pres-de-chez-vous/paroisse-bienheureux-thomas-helye-de-la-hague
https://www.coutances.catholique.fr/pres-de-chez-vous/paroisse-bienheureux-thomas-helye-de-la-hague


 

 LES FRATERNITES (suite) 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ZOOM SUR LES  FRATERNITES 

 

 

  

 

 

 

Pour les nouveaux membres qui vont intégrer une fraternité cette année:  
Est-ce que chacun vous pourriez nous dire ce qui vous a donné envie d'entrer en fraternité  

 

 

 

Pour les anciens membres : Vous faites partie d'une fraternité, est-ce que chacun, vous 
pourriez nous dire ce que vous apportent ces rencontres et que diriez-vous pour donner envie 
à d'autres de nous rejoindre ?  

 

 

 

 

Jeanne-Marie : "En premier lieu, au moment de partir pour cette  réunion fraternelle, une vrai joie s'installe, tout 

simplement car je sors rencontrer de belles personnes qui,  je sais,  m'apporteront chacune un petit quelque chose 

d'indéfinissable mais important. 

Ensuite, la rencontre se déroule dans une ambiance chaleureuse et sereine, (chacun ayant pu participer à sa 

façon  sans aucune contrainte),   et bien sûr fraternelle. 

Puis vient l'heure  de se quitter, l'au -revoir est emprunt de l'assurance de se revoir. " 

 

Marie-Suzanne : La fraternité   peut- elle  m'aider  à  résoudre  ma difficulté   de  la  prière  ? 

La rencontre  du prochain  va   me  nourrir  je pense.  

 

Marie-Hélène B : Pour moi les rencontres de fraternités sont une respiration un temps de partage autour d’un texte, 

mais aussi avec les échanges par les membres de la fraternité. Dans notre fraternité il règne un climat de confiance 

et chacun est libre de parler sans aucun jugement. J’ai le sentiment que nous formons une fraternité, qu’ensemble 

nous vivons quelque chose de fort, nos rencontres se terminent par un temps de prière toujours très riche.  

 Monique Lu. : Lors des rencontres de Fraternités, j’apprécie me retrouver avec d’autres frères pour étudier la Parole 
de Dieu. Chaque personne étant invitée à dire simplement ce que ce passage de la Parole lui apporte et comment 
elle en vit, et c’est souvent enrichissant.  
Même en ayant entendu certains passages plusieurs fois (les années s’étant succédées) il y a toujours à découvrir et 
à s’enrichir.  

Anne : La paroisse comptait 3 fraternités jusqu’à l’an dernier, cette année elles se 

réorganisent et il y en aura 2. Pendant La période COVID, les rencontres  ont été espacées 

en fonction de l’épidémie, à partir de la semaine prochaine elles vont redémarrer et je 

pense que ce sera une grande joie pour tous, car tout le monde attend avec impatience 

de se retrouver autour de la Parole de Dieu, qui abreuve notre soif de re-découvrir les 

évangiles, au sein d’une fraternité où les membres ne se sont pas choisis, et pourtant 

chacun (e ) se sent en confiance, s’exprime ou non (dans la liberté des enfants de Dieu 

dirait notre pasteur), se rejoint dans le chant ou la prière et toujours dans une attitude 

bienveillante.  Ci-dessous 1 question a été posée aux anciens membres et une aux 

personnes qui vont entrer en fraternité cette année, quelques-uns ont accepté d’y 

répondre. N’hésitez pas à rejoindre une fraternité ou à en créer une nouvelle….. 

Bernadette : J’ai intégré la fraternité en 2019, nous avons eu peu de rencontres mais j’ai apprécié ce temps  
d’échange. Chacun dit ce qu’il ressent et c’est très enrichissant d’entendre les réflexions des uns et des autres qui 
sont bien différentes. Au fil du temps, un climat de confiance s’est installé dans le groupe, on s’écoute et personne 
n’est jugé. 

Yves : Pourquoi j’ai envie de poursuivre :  
1) le COVID nous a stoppé dans le programme et nos rencontres 
2) il s’est passé trop de temps avant cette reprise, nous aurions dû nous revoir au moins 2 fois 
3) en lisant la lettre pastorale de l’Evêque je me retrouve dans 3 critères sur les 5 qui concernent les fraternités 
missionnaires :  
- le 1er : « L’écoute de la Parole de Dieu » 
La méthode utilisée me convient parfaitement, quand je repars je me sens imprégné du texte lu. 
- la 2ème « la prière » 
la prière en communauté c’est toujours un temps fort, l’environnement est aussi important (bougie, une croix, 
une fleur, etc…) 
- la 3ème « l’échange Fraternel » 
Ecouter chacun dans l’échange cela permet de former un groupe Fraternel (mais il faut du temps).  
En conclusion, il reste le plus dur à faire « Comment témoigner dans la vie ». 
 

Yveline : pour moi entrer en fraternité veut dire créer un lien d’amitié, de solidarité, de partage et de discussion 

avec d’autres personnes. Le partage peut être un partage d’idées ou de café. 

Monique Le. : Cela fait maintenant 4 ans que nous nous retrouvons, suivant les périodes possibles, autour de 

Dominique. Pour moi, ces rencontres étaient attendues. 

Chaque année, je prends un an de plus… Pour vivre, mon corps a besoin de nourriture terrestre ; de même, ma foi a 

besoin de nourriture spirituelle régulièrement. Dans ce domaine, le choix est grand : revues, livres, émissions de 

télévision ou de radio, messes (avec homélies), prières, …. 

Je reçois tout cela de manière personnelle, même quand je suis près d’autres personnes (à la messe, par exemple). 

Dans nos rencontres de fraternités, il y a, en plus, le partage. 

Chacun peut dire ce qu’il voit, ce qu’il entend, ce qu’il ressent à partir du texte d’Evangile proposé.  

Les temps de silence ou de musique permettent une intériorité de ce texte, avec ce que la prise de parole des autres 

a apporté. C’est, un enrichissement qui se prolonge par les prières formulées par chacun. Pour moi, la base de ma 

foi, ce sont les évangiles. Il est donc nécessaire de les étudier toujours davantage. Les fraternités sont un temps 

réservé à cela. C’est aussi un endroit où j’exprime ma foi, ce qui n’est pas toujours facile. Nous allons commencer 

cette troisième étape, nous allons découvrir la mission de Jésus dans quelques textes de l’évangile de Saint Luc, 

développer nos échanges interpersonnels et nos prières communes.  

Agnès : les Fraternités, le rendez-vous que l’on s’accorde ensemble autour d’un passage de l’évangile, pour moi c’est : 

un rendez-vous avec des chercheurs de Dieu, une pause dans mon quotidien, dans ce monde où tout va trop vite, un 

cadeau que je me fais à moi-même, un moment de grâce, un rendez-vous avec l’Esprit Saint, avec le Seigneur, c’est 

surtout  entendre l’évangile avec mes sens, non avec mon interprétation. 

Ressentir, entendre, voir, ressentir l’atmosphère du passage, voir les personnes, entendre le vent… 

Avec la présence du Seigneur, de l’Esprit Saint, je suis transportée dans un autre temps, autre lieu, mais avec lequel 

je peux faire un « copier-coller » pour ma vie de tous les jours, car après partage et discussion avec l’équipe, je retiens 

l'essentiel qui me nourrit dans mon quotidien jusqu’à la prochaine rencontre, comme un fil conducteur. En fait, les 

rencontres des Fraternités sont des moments très riches, forts et joyeux  

Marie-Odile : Les rencontres de fraternité m’ont permis d’appréhender des textes d’évangile d’une nouvelle manière, 

par les sens (ce que je vois, ce que j’entends, ce que je sens…). 

Le partage de nos ressentis avec les autres membres du groupe était très enrichissant car chacun a une approche 
singulière et différente qui interpelle ou qui éclaire… 
Ces moments ont été à la fois une pause pour méditer, un questionnement par rapport à ma foi et un temps de 

réflexion et d’élan pour poursuivre le chemin de « disciple-missionnaire » dans ma vie quotidienne. 

L’écoute mutuelle et ces partages en confiance mettent en lumière les richesses que chacun(e) porte en lui et 

combien les autres nous aident à avancer… 

Marie-Claire : Itinéraire diocésain… 

Ces mots sont si bien choisis pour nous guider sur le chemin fraternel… 

Dans le cadre d’une petite équipe, quel que soit notre âge, nous sont offertes la joie de l’accueil, la confiance du 

partage et l’ouverture à la prière partagée. 

Avec Michel Quoist, auteur de « Prières », garder confiance, p. 71, je formule ce vœu, en ce début d’année, pour 

chacun de nous. 

« Aide-moi à marcher, sans vouloir savoir ce qu’à chaque tournant, la route me réserve, non la tête dans les nuages,  

mais les pieds sur la terre, et la main dans Ta main. Alors, Seigneur, je sortirai de chez moi, confiant et joyeux, et je 

m’en irai sans peine sur la route inconnue, car la vie est devant moi. Mais Tu marches avec moi. » 


